

Mira esto: Las mejores fotogalerías | Temas T.I. | Últimos vídeos

Enti

noticias, artículos

Portada	España	Mundo	Política	Dinero	Deportes	El Tiempo	Salud	Sucesos	Tierra	Ciencia	Educa	Empleo	Moto
Gente	Tele	Música	Cine	Cultura	Increíble	Moda	Belleza	Players	Familia	Religión	Local		

Inicio Local Andalucía Córdoba | Sevilla

El SPA cree que el decano de Comunicación debe "rectificar o dimitir" al haber "disculpado" a Mora

07/03/2012 - EUROPA PRESS, GRANADA

El Sindicato de Periodistas de Andalucía (SPA) ha manifestado que a cuenta del caso del presidente de la Asociación de la Prensa de Granada, dimitido tras haber amenazado con un cinturón a dos activistas pro Palestina, el decano de la Facultad de Comunicación de Granada, Antonio Ángel Ruiz Rodríguez, "debe rectificar o dimitir" al haber "disculpado" al protagonista del asunto.

Me gusta

0

Deja tu comentario

ÚLTIMA HORA

Detenidos once 'ocupas' en el desalojo de un caserón en el Albaicín bajo

Asociación de la Prensa convoca asamblea general el 24 de marzo y sitúa como presidenta a Ximénez de Cisneros

El SPA cree que el decano de Comunicación debe "rectificar o dimitir" al haber "disculpado" a Mora

Diputación considera que la dimisión de Mora como presidente de Asociación de la Prensa era "necesaria"

El Sindicato de Periodistas de Andalucía (SPA), en un comunicado, lamenta y rechaza las declaraciones del decano de la Facultad de Comunicación de la Universidad de Granada, Antonio Ángel Ruiz Rodríguez, en las que "disculpa la actitud" del presidente de la Asociación de la Prensa de Granada, Antonio Mora, que amenazó con un cinturón a una activista pro Palestina y agredió con un empujón a otra.

Desde el SPA "entendemos que el decano debe rectificar públicamente o presentar su dimisión, al igual que ha hecho Antonio Mora a primeras horas de esta tarde". "Creemos que las declaraciones del decano en las que afirma que Mora 'no debería dimitir, que es un caso puntual' y que 'debería olvidarse el tema' son muy graves, viniendo como vienen del responsable último de una institución académica de máximo nivel, encargada de formar a futuros y futuras profesionales de la comunicación".

De la misma manera, "solicitamos que el rector de la Universidad de Granada, la Conferencia de Decanos de Facultades de Comunicación de España y la Asociación Española de Universidades con Titulaciones de Información y Comunicación se pronuncien al respecto, al tratarse de una autoridad académica y deslegítima, entendemos, el papel tan importante que las universidades tienen en la formación de las y los futuros profesionales de nuestro país y en particular de los periodistas y comunicadores".

AL MINUTO

- 11:10 **Una veintena de provinc alerta por costeros y vie fuertes**
- 11:08 **Fabra achaca a los socia déficit y dice que "todos tenemos que contribuir" "arreglar" la situación**
- 11:08 **Sarkozy dice que dejará política si pierde las presidenciales**

SÍGUENOS EN...



LO MÁS VISTO

-  **Empleados de convocan hue para rechaza propuestas p**
-  **Rubalcaba pic andaluces qu que Arenas le cambiazio" co Rajoy con Esp**
- El mirador romántico de abierto de manera excep el mes de marzo**

Me gusta

0

Deja tu comentario

OTRAS NOTICIAS

- El presidente de la Asociación de la Prensa dimite tras el incidente con la joven pro palestina**
- Ayuntamiento critica la "manipulación" de la Junta a los vecinos del Zaidín sobre el metro**
- Ayuntamiento condena la actitud del presidente de la Asociación de la Prensa, que debe ser "ejemplar"**
- PSOE propone que las diputadas provinciales puedan votar en los plenos durante la baja de**